

Deutsche Edelsteinstraße

...das hochkarätige Urlaubsland

Presseinformation

Förderverein Deutsche Edelsteinstraße e.V.

Förderverein Deutsche Edelsteinstraße e.V. mit neuer eigener Homepage

Herrstein

Ab sofort präsentiert sich der Förderverein Deutsche Edelsteinstraße im Internet auf einer eigenen neuen Homepage.

Pünktlich zum Start der Bewerbungsphase um die Suche nach der neuen Deutschen Edelsteinkönigin 2014-2016, stellten die 2. Vorsitzende des Fördervereins, Carolin Totten und Beisitzer Rouven Voigt, Verantwortlicher für Presse-, Öffentlichkeitsarbeit und Marketing den Vorstandsmitgliedern die neu konzipierte Internetpräsenz vor.

Mit wenigen Klicks erfahren nun die Besucher der Homepage alles Wissenswerte über den Förderverein und die Deutsche Edelsteinkönigin.

„Wir haben bewusst die Darstellung im Internet zwischen dem Förderverein Deutsche Edelsteinstraße e.V. und der Tourist-Information Deutsche Edelsteinstraße getrennt“, so die 2. Vorsitzende Carolin Totten. „Das touristische Angebot wird in Kürze auf einer eigenen, ebenfalls neu gestalteten Homepage der Tourist-Information zu finden sein.“

Unter der bereits bekannten Adresse www.edelsteinstrasse.de werden dann auch die touristischen Informationen zur Deutschen Edelsteinstraße mit ihren Sehenswürdigkeiten in neuem Glanz erstrahlen. Die Teilung in zwei Internetauftritte erleichtert den Überblick und trägt den unterschiedlichen Zielgruppen beider Homepages Rechnung. Durch gegenseitige Verlinkung der Seiten bleibt die Vernetzung aufrecht erhalten.

Der nun frisch fertig gestellte Internetauftritt des Fördervereins Deutsche Edelsteinstraße e.V. ist ab sofort erreichbar unter

www.foerderverein-edelsteinstrasse.de und gliedert sich in zwei Hauptteile:

Ein Teil beschäftigt sich mit der Arbeit des Fördervereins, im anderen Teil gibt es alles Wissenswerte über die Deutsche Edelsteinkönigin.

Weiter gibt es Informationen über den „Edelschliff“, den „Preis der Deutschen Edelsteinstraße“ und über die „Installation Himmlisches Jerusalem“, einer als

Presseinformation

Förderverein Deutsche Edelsteinstraße e.V.

Wanderausstellung fungierenden Installation, die an das in der Offenbarung des Johannes beschriebene „Himmliche Jerusalem“ erinnert, dessen Stadtmauern mit edlen Steinen aller Art geschmückt sind.

„Ich freue mich, dass wir unser Online-Angebot neben den sozialen Netzwerken wie Facebook und Twitter, in denen wir bereits vertreten sind, weiter ausbauen konnten“, erklärt Martin Schupp, Präsident des Fördervereins Deutsche Edelsteinstraße e.V. „So sind wir über alle Altersgruppen hinaus erreichbar und können auch auf diese Weise neue Mitstreiter gewinnen.“

Besonders dankte Martin Schupp, den beiden Vorstandsmitgliedern Carolin Totten und Rouven Voigt, die maßgeblich an der Gestaltung der Homepage beteiligt sind.

Das Hauptaugenmerk liegt zunächst auf der Suche nach der neuen Deutschen Edelsteinkönigin 2014-2016. So können sich potentielle Bewerberinnen direkt auf der Internetseite ausführlich über das Amt und den Bewerbungsablauf informieren.

Der Förderverein Deutsche Edelsteinstraße e.V. feiert 2014 gleich zwei große Jubiläen:

40 Jahre Deutsche Edelsteinstraße und die Krönung der 20. Deutsche Edelsteinkönigin.

Aus diesem Grund wird am 14. Juni 2014 eine Gala im Stadttheater Idar-Oberstein veranstaltet.

Weitere Infos auf der neuen Homepage:

www.foerderverein-edelsteinstrasse.de